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1. Anfrage von Herrn Dr. Hans-Jörg Lessig vom 25.08.2016:  
„Nach Beendigung des Modellprojektes Hortkommunalisierung am 31. Juli 2016 wurden in 
Thüringen 94 Prozent der HorterzieherInnen zum Land übergeleitet.  
Wie viele HorterzieherInnen des Wartburgkreises haben die Überleitungsverträge mit dem 
Freistaat Thüringen unterzeichnet?“ 
 
 
 
2. Anfrage von Herrn Ernst Kranz vom 29.08.2016: 
„In der letzten Kreistagssitzung am 21.06.2016 gab es zwischen mir, dem Landrat und der 
Vorsitzenden des Kreistages verschiedene Meinungen zur Auslegung des § 20 der 
Geschäftsordnung des Kreistages. Hierzu verweise ich auf TOP 2 in der Niederschrift der 
Sitzung. Meine Fragen: 
1. Wie würden Sie § 20 Abs. 4 interpretieren? 
2. Welche terminlichen Notwendigkeiten ergeben sich für die Erstellung und Zusendung der  
    Niederschrift daraus? 
3. Wie würden Sie meine Einwendungen vom 21.06.2016 unter dieser Interpretation des § 20  
    Abs. 4 heute sehen?“ 
 
 
 

Zusammenstellung 
der eingegangenen Anfragen für die 
Fragestunde der Kreistagssitzung  

am 07. September 2016 
- TOP 13 - 


